

Chers Vézéliennes et Vézéliens,

L'ensemble de l'équipe @Vivons Vézélise Ensemble tient dans un premier temps à vous remercier pour votre mobilisation et la confiance que vous lui avez exprimée lors des dernières élections.

L'objectif de cette page est de vous fournir des informations pratiques concernant votre « centre bourg » tout au long de l'année.



Le retour du marché

La reprise du marché de producteurs aura lieu le samedi 13 juin 2020 sous les halles de Vézélise. Pour votre sécurité, les membres de l'Association des @Amis de Vézélise mettent en place des mesures de sécurité sanitaire : l'accès aux halles sera fermé sur les côtés, un sens de circulation sera créé et du gel hydroalcoolique sera mis à disposition à l'entrée et à la sortie. Le port du masque sera très fortement conseillé.

Campagne de distribution des masques

Suite à la réception des masques sanitaires, nous vous invitons à venir chercher votre dotation avec votre pièce d'identité.

Une seule personne par foyer peut venir récupérer les masques.

Afin de justifier du nombre de personnes dans votre foyer, veuillez vous munir de votre livret de famille, de votre taxe d'habitation ou de votre facture d'ordures ménagères.

Il s'agit de masque de protection 100% Coton, Double Couche lavable et réutilisable (Taille unique) répondant aux normes AFNOR.



DISTRIBUTION DES MASQUES
AUX HABITANTS DE VÉZÉLISE

Lieux, Dates et Horaires de distribution

Dans l'Annexe de l'école maternelle
(Bureau de vote)

RDV

Samedi 6 Juin 2020
9H - 13H

Samedi 13 Juin 2020
9H - 13H

Vézélise vous dit



Dans le cadre de cette crise sanitaire, nous tenons à féliciter l'ensemble des acteurs de la commune pour les efforts déployés : les personnels soignants, gendarmes, pompiers, éboueurs pour le bien de l'ensemble de la population ainsi que les employés des commerces de première nécessité.

Le mot du maire

Le conseil municipal a eu lieu le mardi 26 mai 2020, la liste Vivons Vézélise Ensemble est heureuse de vous annoncer l'élection du nouveau maire de notre commune : Mr Stéphane Colin.



Stéphane Colin
Maire de Vézélise
42 Ans

Je tiens à remercier les Vézéliens qui nous ont accordé leur confiance, ainsi que l'équipe Municipale pour son travail. Je remercie également toutes les personnes nous ayant soutenues, nos familles et nos proches. Je réaffirme, ici, notre volonté avec le conseil élu, de redonner à la commune de Vézélise son éclat de chef-lieu de canton tout en assurant la continuité des projets en cours. Nous voulons aménager l'espace de vie des Vézéliens pour lui rendre confort et accessibilité...

Non seulement au niveau de la voirie comme cela a été affirmé dans notre campagne mais physiquement en étant plus proche des administrés. En me consacrant exclusivement à mon mandat de Maire je serai présent chaque jour et pourrai apporter par ma disponibilité l'attention et le dialogue que chacun souhaite avoir avec les acteurs responsables de son lieu de résidence.